
いつもShantihをご愛顧いただき誠にありがとうございます。 
 
 
この度2020年10月をもちまして、わたくし柴田はShantihを卒業することになりました。 
Shantihで過ごした13年間、オーナー池部さんと素晴らしいお客様方に支えられ 
成長させていただけたことを心から感謝いたします。 
 
  
毎月お客さまお一人お一人のお話を聞くことが本当に楽しみでした。 
また、逆に私も家族や友達に相談できないような悩みをたくさん聞いていただきました。 
そしてお客さまからいただいた温かい感謝のお言葉が、私を勇気づけ、生きがいとなりました。 
 
 
私にとってShantihは、いつでも自分らしくいられ、安心して帰ることのできるお家のような存在でした。 
あわてんぼうでおっちょこちょいのこんな私のことを、お姉さんのように支え、 
また妹のように頼ってくださり、優しく見守り育ててくださいまして本当にありがとうございました。 
 
  
Shantihで働くことができとても幸せでしたが、今回のコロナ禍でいろいろ生き方を考えた結果 
さらに新しいことに挑戦してみたいと思うようになり、卒業という決断をいたしました。 
これからの人生はShantihで学んだたくさんの大切なことと思い出を胸に 
前向きに歩んで行きたいと思います。 
 
 
すべてのお客様に直接お会いしたかったのですが、文面でのご挨拶をお許しください。 
またいつかみなさまにお会いでき、明るいご報告ができる日を心から楽しみにしています。 
 
 
これからもShantihをどうぞよろしくお願いいたします。 
長い間本当にありがとうございました。  
 

ご挨拶 

柴田 明子 

◆柴田が担当していたお客様は池部が担当させていただきます。 
 （夜の枠は当面休止しております。再開の際はまたお知らせいたします） 
◆お二人同時の施術は別のセラピストが決まるまで休止とさせていただきます。 

学会遠征の際に 
奈良で鹿と♪ 

10周年パーティの受付で 
とびきりスマイル☆ 

立ってお昼食べに 
行ったことも… 

サロン前を雪かき！ 

いつも2人で仲良く♪ 

本当にありがとうございました 
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